



Современная вилла в Бениссе-Коста с видом на море

Ref. CH3181

вилла, Benissa Коста, La Fustera



Terreno	Plot size	Grundstück	Terrain	1.060 m2
Sup. Constr.	Build Area	Beb. Fläche	Sup. Constru.	248 m2
Plantas	Storeys	Etagen	Étages	3
Habitaciones	Bedrooms	Schlafzimmer	Chambres	4
Baños	Bathrooms	Badezimmer	Salles de bains	3
Salón	Lounge	Wohnzimmer	Salon	1
Cocina	Kitchen	Küche	Cuisine	1
Terraza abierta	Open terrace	Offene Terrasse	Terrasse ouverte	
Año de Construcc...	Date of construction	Baujahr	Année de constru...	2022
Calefacción	Heating	Heizung	Chauffage	подпольный
Aire acondicionado	Air conditioning	Klimaanlage	Climatisation	да
Piscina	Pool	Schwimmbad	Piscine	частный
Vistas	Views	Blick	Vue	Вид на море
Orientación	Orientation	Ausrichtung	Orientation	юг
Dist. al mar	Dist. to the sea	Ent. zum Meer	Dist. jusqu'à la...	400 m
Dist. a servicios	Dist. to services	Ent. zu Dienstlei...	Dist. aux services	200 m

855.000 €

🏠 Описание

Современная вилла в Бениссе-Коста, всего в 400 м от пляжа Фустера Фустера и в 200 м от службы. Он расположен на участке 1060 м2, с прекрасным видом на море. Дом имеет 3 этажа, передается внутренне. Первый этаж состоит из просторной гостиной с доступом к крыльцу, террасе и бассейну, кухне с островом, 1 гостевой туалет, 1 двуспальная спальня с установленными шкафами и ванной комнатой, верхний этаж имеет 1 двухспальную спальню с установленными шкафами, ванной комнатой и террасой, нижний этаж с еще 2 двухместными спальнями с соответствующими установленными шкафами , 1 семейная ванная комната и прачечная. Оснащен алюминиевыми окнами с двойным стеклом безопасности, подгортьем центрального отоп...

🏠 Description

Modern villa under construction in Benissa-Costa, just 400 m from the Fustera beach Fustera and 200 m from services. It is located on a plot of 1,060 m2, with beautiful sea views. The house has 3 floors, communicated internally. The ground floor consists of a spacious living-dining room with access to the porch, terrace and pool, kitchen with island, 1 guest toilet, 1 double bedroom with fitted wardrobes and en-suite bathroom, the upper floor has 1 double bedroom with fitted wardrobes, en-suite bathroom and terrace, the lower floor with another 2 double bedrooms with their respective fitted wardrobes , 1 family bathroom and laundry. Equipped with aluminum windows with double security g...

